



Le sélectionneur du Cameroun, Marc Brys, a décidé de rester fidèle et loyale au Cameroun malgré les difficultés qu'il connaît avec la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) et son président, Samuel Eto'o.

La Fédération nigériane (NFF) avait approché le technicien belge pour le recruter, mais Marc Brys a rejeté l'offre.

Selon des sources citées par le média Nieuwsblad, la NFF avait voulu profiter du contexte actuel au Cameroun, marqué par le conflit entre la Fecafoot et le ministère des Sports, pour convaincre Marc Brys de quitter les Lions et de rejoindre les Super Eagles du Nigeria. Seulement, le sélectionneur belge de 62 ans, a fait comprendre à la NFF qu'il se sentait bien au Cameroun et qu'il n'avait pas l'intention de partir.

Malgré l'atmosphère tendue dans laquelle il travaille actuellement, Marc Brys est déterminé à poursuivre son travail avec le Cameroun. Il prend donc le risque de continuer à travailler avec la Fecafoot et Eto'o, bien que cela ne soit pas sans difficultés.